



Mai 2018

AUSSCHREIBUNG

Im Rahmen des Programms *STIBET-Doktorandenförderung des DAAD* vergibt die Abteilung Internationales der Freien Universität Berlin ein Studienabschluss-Stipendium an eine/n ausländische/n Promovierende/n in der Endphase der Promotion. Das Stipendium i. H. von 2.000 € wird in monatlichen Raten von 500 € für die Dauer von 4 Monaten vom 1.9.2018 bis zum 31.12.2018 gezahlt.

Voraussetzung für eine Förderung ist, dass die Abgabe der Dissertation bis zum Ende des Wintersemesters 2018/19 erfolgt.

Das Studienabschluss-Stipendium soll ausländischen Promovierenden, die ohne eigenes Verschulden in Not geraten sind, durch finanzielle Unterstützung die Konzentration auf den Studienabschluss ermöglichen. Das Stipendium kann nicht an eine Person vergeben werden, die gleichzeitig für den gleichen Zweck weitere Mittel inländischer und ausländischer Stipendienggeber erhält. Es gelten die Richtlinien für Stipendien für ausländische Studierende und Graduierte im STIBET-Programm des DAAD (<https://www.daad.de/hochschulen/betreuung/stibet/05818.de.html>).

Bewerbungen sind per E-Mail bis zum **15.7.2018** an die Abt. Internationales (siehe unten stehende Adresse) zu richten.

Einzureichende Unterlagen:

- Motivationsschreiben
- Arbeits- u. Zeitplan für die Endphase der Promotion
- Stellungnahme des Promotionsbetreuers
- Lebenslauf
- Immatrikulationsbescheinigung für das Sommersemester 2018

Freie Universität Berlin
Abt. Internationales
STIBET-Doktorandenförderung des DAAD
Illtisstr. 4
14195 Berlin
Tel. 838 73412
E-Mail: bastip@zedat.fu-berlin.de



May 2018

SCHOLARSHIP ANNOUNCEMENT

In the framework of the *STIBET programme for doctoral students* of the German Academic Exchange Service (DAAD) the International Office of Freie Universität Berlin will award one scholarship to a doctoral student at the final stage of the doctorate. The scholarship amounting to 2,000 € will be paid in monthly rates of 500 € for a period of 4 months – from September 1, 2018 to December 31, 2018.

The thesis should be submitted before the end of the winter semester 2018/19.

The scholarship will be awarded to a foreign doctoral student who is in a difficult financial situation through no fault of her/his own in order to enable her/him to focus on completing the dissertation.

Doctoral students already holding a scholarship for the same purpose from another national or international programme cannot be awarded this scholarship.

The DAAD guidelines for scholarships for foreign students and graduate students (<https://www.daad.de/hochschulen/betreuung/stibet/05818.de.html>) are applicable.

Applications should be submitted by email to the address below by **July 15, 2018**.

The following documents are required:

- personal statement
- work plan/schedule for the final stage of the doctorate
- letter from the Ph.D. supervisor
- curriculum vitae
- enrolment certificate (summer semester 2018)

Freie Universität Berlin
Abt. Internationales
STIBET-Doktorandenförderung des DAAD
Illtisstr. 4
14195 Berlin
Tel. 838 73412
E-Mail: bastip@zedat.fu-berlin.de